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"Hacen falta más diputados 
y menos asesores a dedo"
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E l coordinador federal de IU, Cayo Lara, 
estuvo apoyando a los suyos. Faros: Barrí.

Varios centenares de personas 
acudieron a! acto, celebrado en la Vega.

I
U celebró el Día de la Región a su 
manera, en Toledo, mediante una 
jomada reivindicativa y de rebeldía 

contra la Ley Electoral. El coordinador 
federal, Cayo Lara, estuvo presente 
para apoyar a los suyos, mientras que 
unos 300 militantes y simpatizantes 
participaron en un acto en el paseo de 
la Vega, que concluyó con una paella. 
El líder nacional aseguraba no tener 
ningún motivo para estar presente en 
la celebración institucional en 
Albacete. “No sé si el Gobierno regional 
y el PP van a celebrar que hemos perdido 
la Caja Castilla-La Mancha, gracias a  la 
nefasta gestión que han llevado am bos, no 
sé si van a celebrar que tenemos más de 
200.000 parados en la región por una 
política del ladrillo, que ha sido aplicada 
por unos y aplaudida por los otros, y que 
ha traído un desarrollismo salvaje. Ese 
bipartidismo ha llevado también a  que 
estemos sin Estatuto. A  IU  le tienen 
sometida a  una margínación como fuerza 
política. Nosotros hemos venido aquí 
modestamente a  hacer un acto de 
reivindicación, un acto de rebeldía para 
decir que la región no puede caminar por 
la línea que camina. Es necesaria una 
reforma electoral, para que todos los votos

tengan el mismo valor, para que entre un 
poquito de aire fresco en las Cortes de 
Castilla-La M ancha, que están 
anquilosadas”.
¿Cómo se consigue que IU entre en el 
Parlamento? “Probablemente hacen  
falta más diputados y menos asesores a 
dedo elegidos por el Gobierno, hace falta 
más representatividad popular. Pero no 
queremos ser más que nadie: queremos 
que Castilla-La Mancha sea una región 
igual que las demás en cuanto a  la 
comparación entre número de escaños y 
de habitantes”. Sobre el cambio de 
Gobierno de Barreda, Lara dice que 
“queda bien de cara a  la galería, pero en 
2008 se subió el salario casi un 50% a  los 
161 altos cargos de la administración 
pública. Entonces dijo José  M aría 
Barreda ‘nos subimos el sueldo ahora que 
podem os’ . Bien, pues ahora que no 
podemos lo que tenía que hacer es dar 
marcha atrás”.
Por su parte, el coordinador regional, 
Daniel Martínez, apuesta por dar “un 
nuevo impulso a Castilla-La Mancha que 
debe venir sobre todo sobre unas nuevas 
Cortes, a  través de unas elecciones que se 
realicen con las reglas del juego y con las 
cartas no marcadas.”

Martínez insiste en que “en este caso, 
IU  tiene 40 .000  votos y no tienen ningún 
diputado. Al PSOE y al PP le cuesta 
cada uno 20.000 votos. Hay que ir a un 
sistema proporcional, en el que todos los 
votos de los ciudadanos valgan lo mismo. 
L a situación de Castilla-La M ancha no 
tiene parangón con ninguna Comunidad 
Autónoma: incluso en la última reforma 
que hemos pedido de ¡a Ley Electoral le 
hemos dicho al Gobierno reginal que la 
haga similar a la de otra Comunidad 
Autónoma. Lo que está ocurriendo en 
Castilla-La Mancha es que tenemos una 
tenaza bipartidista”.
A  la región, en sus 27 años de historia, 
según el coordinador regional de IU, 
“la vemos irreconocible: sin C aja de 
Castilla-La M ancha, aprobando leyes 
desde el Parlamento que están  
condicionadas a  determinados intereses, 
como pueden ser las modificaciones de las 
normas urbanísticas o utilizando el agua 
y el Estatuto de form a partidista. 
Adem ás, existe una degradación  
institucional evidente: ahora hemos 
descubierto que hay 93 entes 
dependientes del Gobierno regional, lo 
que supone un gobierno paralelo en la 
sombra". □
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